

# フレンドシップ通信 57期 131号

発行日：2025.1.25  
発行所：総務 松本



新しい年が明けて…会う人ごとに「おめでとうございます 本年も。」と言っていた事が 何だかちょっと前のように感じてしまう今日この頃 日々が過ぎるのは 本当に早いですね!!

2025年 初のフレンドシップ通信になります 皆様…どうぞ 今年もよろしくお願い致します

昨年…元旦に起きた能登半島地震は まだ記憶に新しく 今年には震災などの災害が少ないといいな～と考えていたところ 1月13日夜に宮崎県で 最大震度5弱の地震が発生したとの ニュース報道があり。。。続けて「南海トラフ地震臨時情報」が発表され 南海トラフ地震との関連を今、調査中との情報も発表されて にわかに緊張感が走り。。。スマホのバッテリー容量が少ないのを思い出した私は焦って 充電を始めました その後…南海トラフ地震との関連は薄いと事で 調査は終了になりました!!

いつきてもおかしくない…と言われ続けて 頭の片隅にはいつも地震の事はあるのですが 平穏な日々が続くとつい油断してしまいがちですよね そんな中。。。今!ある本が話題になっているのだとか たつき諒氏の漫画「私が見た未来 完全版」がそれです!

2021年10月に出版されると「予言の書」としてたちまち話題になり、すでに80万部を突破しているそうです 同書がネット中心に販促しているのは「2025年7月5日に大災難がやってくる」と書かれているからだという 著者は・・・1999年に2011年3月の大震災(東日本大震災)を当てたことで話題になっています えー。。。本当なの?? と気になっていて 是非とも読んでみたい。。。と思っています(笑)

そういえば…私がまだうーんと 若かりし頃に「ストラダムスの大予言」なるものが流行って 1997年7月 空から恐怖の大王が降ってきて世界は滅亡する!! そんな予言を聞いて 怖い～ みんな死んじゃうの?? と、子供心に不安に駆られたのを思い出しました

いつの時代も 未来の事は分からなくて 不安だらけの気持ちもありますが そんな何も分からない明日だからこそ 希望を持ち・努力して 明るく前向きに生きていきたいですよね(理想だけど。。。) まだ始まったばかりの令和7年ですが 今年も きっといろいろな事があるでしょう～

落ち込んで…立ち上がり ケセラセラの精神で乗り越えていきましょう



## 新しい年を迎え 社長よりメッセージ

新年 明けましておめでとうございます  
本年も旧年と変わらない御愛護の程 宜しく申し上げます。  
12/31日 23:59からカウントダウン 「5・4・3・2・1」  
「おめでとうございます」  
何がめでたいのかなあ～? 考えた事ないですか ???



「おめでとう」の語源は2つあって。。。1つは「めでた」→「芽が出た」という状態 つまり 芽が出るのは それだけ成長したという事! 新年を迎えて1つ年を重ねた・人生のステップを1つ登った…という意味が転じて お祝いの言葉になったそうです! 例えば 結婚式や入学・就職も 人生の節目なので 新しい家族や友達・仕事においても(出会いの芽をしっかり育てて欲しい)という願いが込められた 励ましの言葉であるから。。。ある意味では責任重大ですね

そして もう1つは「めでたい」→「愛でたい」(愛)という字が入っているここでの「お愛でとう」は…優しさ・慈しみ・喜びなど 豊かな 気持ちで相手を称賛する意味が込められています

だから。。。「お愛でとう」は愛しい人の門出や 人生の節目を祝う度に発しているのです! そして「おめでとう」という言葉を発すると その相手にパワーを与えると共に 自分にもパワーが跳ね返ってくる HAPPY まさしく 双方…幸せになることが出来る”魔法の言葉”なんですね 先ずは このスキャンを通して 皆様と出会えたことに感謝を込めて “おめでとうございます” 今年も 皆様と共尊・共生できる事を心より嬉しく思っております

(株)ススケン  
(有)ダイマル  
代表取締役 鈴木 博久



インドネシアに一時帰国していたマウリッティン君が11月…母国で結婚式を挙げました 12月の中旬に 日本に戻って来ましたが 少しい間…奥様もこちらにいるのだそうです (新婚生活 いいですね～)

休みには旅行にも出かけたとか… 雪を見るのは初めてかな?

